



Eine große Gemeinschaft kann mit wenig viel erreichen! Gemeinsame Projekte führen dazu, dass Lehrer, Schüler und Eltern von Anfang an mit eingebunden werden und dadurch verantwortlich mitwirken können. Es fördert die Wertschätzung der erreichten Projekte und Ziele, sowie die Gemeinschaft und das Miteinander. Damit nachhaltige Projekte umgesetzt werden können, braucht es Unterstützer, die die Ziele der Schule fördern, da wo der Schuletat seine Grenzen hat. Der „**Kleine Akzent**“ mit positiver Wirkung wäre ein Jahresbeitrag von **15,35 €**.

Einige der bisher unterstützten Projekte:

- Whiteboards
- Kameras für den Kunstunterricht
- Ersatz von Messgeräten für Physik
- Exkursionen für Jugend und Wirtschaft
- United Nations Konferenz
- Gewaltprävention
- Studienfahrten
- Kletter-AG
- Veranstaltung zur Förderung des Selbstfindungsprozesses
- Klavier und Stereoanlage für einen zusätzlichen Musik-Unterrichtsraum
- Mobile Stereoanlage für die Turnhalle
- Suchtvorbeugung
- Teleskop
- Wetterstationen
- My Robotic-Center
- Cembalo
- Ausbildung zum Junior-Jugendbegleiter
- Sozialpreis für Abiturienten
- Theater-/Opernbesuche
- Zeitschriften im Aufenthaltsraum
- Schüleraustausch
- Zeitschriften im Aufenthaltsraum
- Projekt „f. ü. r.,“



Mitglied werden!

Verein der Freunde und Förderer des Otto-Hahn-Gymnasiums Ostfildern e.V.

Julius Pfeifer (Vorsitzender) • HAP-Grieshaber-Weg 23 • 73760 Ostfildern Tel.: 0171-7350601 • foerderverein@ohg-ostfildern.de